

9 y 13 de mayo, en el Polideportivo Municipal “Santiago Apóstol”

LOS ESCOLARES, PROTAGONISTAS DE LA V FIESTA DEL MINIBASKET

Vva. de la Cañada, 6 de mayo.- La Concejalía de Deportes y el Club de Baloncesto de Villanueva de la Cañada han organizado, por quinto año consecutivo, la Fiesta del Minibasket. En la pasada edición, participaron más de medio millar de escolares, cifra que los organizadores esperan superar este año. “El objetivo de la iniciativa no es otro que el de fomentar la práctica del deporte y, en concreto del Baloncesto, entre la población infantil de nuestro municipio. El deporte, además de fundamental para la formación física, aporta valores tan importantes como la superación del ser humano, el compañerismo y el trabajo en equipo”, explicó el Concejal de Deportes, Juan Miguel Gómez.

Participantes

Los participantes, con edades comprendidas entre los 9 y los 11 años, realizarán distintos ejercicios y juegos que les ayudarán a conocer mejor el Baloncesto. Para ello, dispondrán de medio centenar de balones.

Las actividades estarán guiadas por 22 monitores, alumnos de la Asignatura de Baloncesto de la Licenciatura de “Ciencias de la actividad física y el deporte” de la Universidad Alfonso X “El Sabio”. Todos los jugadores recibirán un obsequio por su participación.

La V Fiesta del Minibasket tendrá lugar los días 9 y 13 de mayo, de 10.00 a 12.00 horas, en el Polideportivo Municipal “Santiago Apóstol” (Avd. Polideportivo, s/n).

